



## おいしいな！ おしるこって…

第3回「生協まつり」が11月22日市役所南側の駐車場で開かれました。

各地区の手作り品の販売や野菜市・不用品の即売に多数の市民が訪れ賑わいました。



## △この道一筋 技能功労に輝く

昭和56年度の「富士市技能功労者」の表彰式が勤労感謝の日の11月23日富士ハイツで行われました。

栄誉に輝いた43人は、いずれも技能優秀で永年業界の発展につくされ、今なお後進の指導にあたっています。



イザイルデ・磯部さん(32歳)

プロフィール  
ブラジルのリオデ  
ジャネイロで日本人  
と結婚しました。  
会社員のご主人の  
転勤により、この夏  
日本にきました。広  
見町に住んでいます。

日本に来てまだ三ヶ月位だそうですが、印象はどうですか。

**イザイルデ** 日本とてもいい国です。でも、道路も家も狭いですね。タタミの生活は足が痛くて困ります。それに食べ物が高いのに驚きました。肉なんかとても向こうのように食べられない。

**イザイルデ** 生活様式で勝手が違うことは? しみ、みんな好き。でも納豆はきらい。

**イザイルデ** 洗濯物です。田園では見えない所に干します。ベランダに干すのは美的ではありませんね。それとフロ。向こうはシャワーですが、日本ではオケに入るのでですね。フロも狭いです。

**イザイルデ** 富士山があつていいところです。でもいなかね。なぜなら大学がありません。大学ここに必要ですか。

**イザイルデ** 市民にどんなことを望みますか。口見ます。イヤラシイことばでからかう男性もいます。とてもいやです。みんなと二コ二コお友達になりたいです。外人であることをあまり意識しないで接してほしいです。それと私は、ポルトガル語とフランス語、それに英語が話せますので、それをお役に立てたいです。